

## Reunión del «Consell Nacional de la U.S.O.»

### Se solicita la devolución del patrimonio sindical

Durante toda la tarde del pasado sábado y la jornada del domingo, en los locales de la A. I. S. S., en la Vía Layetana, se desarrollaron las tareas del «Consell Nacional de Catalunya de la U. S. O.», máximo órgano de representación de las Federaciones y Uniones Locales, asistiendo unos sesenta delegados de las mismas.

Al final de dichas reuniones, se facilitó un comunicado de los acuerdos tomados, entre los que figuraban los siguientes:

- 1.º Elecciones libres en las empresas: Ante el grave problema de vacío y representatividad de los trabajadores y recogiendo las experiencias y aportaciones de distintas secciones sindicales que han elegido ya comités de empresa, el «Consell Nacional» llama a todos sus afiliados y trabajadores en general a celebrar inmediatamente, donde no lo hubieran hecho, elecciones libres a comités de empresa, para evitar el vacío representativo que actualmente existe.
- 2.º Patrimonio Sindical: Exigir la devolución del patrimonio sindical a los trabajadores, ya que sólo a ellos pertenece. Los locales sindicales deberían ser gestionados por las centrales sindicales, pudiendo ser utilizados por todos los trabajadores. Únicamente en aquellas localidades donde no existiera patrimonio sindical, los municipios

deberán responsabilizarse de su construcción, como un equipamiento más, pero la gestión seguiría correspondiendo a las centrales sindicales. Urgir a todas las federaciones y uniones a la utilización inmediata de los locales de la antigua CNS y exigir el no descuento de la cuota sindical obligatoria, incluso de la parte que decían pagar los empresarios.

- 3.º Situación de la USO a nivel de Estado-Fusión USO-UGT: El «Consell Nacional» ratificó por unanimidad los acuerdos de la semana anterior del «Comité Nacional», reafirmando una vez más en el sentido de impulsar la práctica sindical autónoma y diferenciada de la U. S. O..
- 4.º Solidaridad Euskadi-Apala: Ante las informaciones recibidas condenó enérgicamente la política del Gobierno en el caso Apala, al tiempo que manifestó que la normalización de Euskadi jamás podrá resolverse por la vía de la represión sino mediante la promulgación de la Amnistía Política y Laboral, al tiempo que urge al Gobierno para la inmediata libertad de Apala.

Por último el «Consell» manifestó su solidaridad con las empresas en crisis y manifestó la firme decisión de la USO en defender los intereses de los trabajadores.

## Se conmemoró el XIII Día Internacional del Canto Coral

Han participado conjuntos de todo el Estado español y de más de diez naciones extranjeras

Como ya es tradicional, la apertura del «Día Internacional del Canto Coral» que este año ha celebrado su XIII edición, tuvo efecto en los bosques de Vila Joana, en Vallvidrera, junto al Museo en recuerdo de Jacinto Verdaguer.

Se rezó una misa en la que intervinieron todos los participantes en el «Día», millares de voces que conjuntamente o por separado acompañaba el rezo, en distintas lenguas pero en una perfecta confraternización.

Asistían coros de todos los rincones de España —catalanes, gallegos, vascos, andaluces, castellanos, etc.— y de más de una decena de países extranjeros, algunos ataviados con trajes típicos, y acompañados también de conjuntos típicos musicales.

### Canto de «L'Emigrant» frente a la casa donde murió Verdaguer

Quizá uno de los momentos más emotivos de la jornada fue cuando una coral universitaria de Venezuela que lleva el nombre de Simón Bolívar, cantó «L'Emigrant», frente a la casa donde murió el autor, mossén Jacinto Verdaguer.

Por la tarde del domingo se celebró el acto de clausura en el Palacio de Deportes, al que al igual que por la mañana en Vallvidrera, asistió numeroso público que premió con cariñosos aplausos las intervenciones de las diversas masas corales que han participado en el «Día».

### Audiciones en distintos puntos de la ciudad

Tanto el sábado por la noche como el domingo, también por la noche, las masas corales participantes se distribuyeron por distintas plazas de la ciudad, donde ofrecieron conciertos que fueron seguidos con extraordinario interés por un numeroso público que asistió complacido a las audiciones.

## Los graves incidentes del sábado en el centro de la ciudad

### Participaron miembros del Partido Comunista Español (Internacional)

#### Nota de la Jefatura Superior de Policía

Como ya informamos en nuestra edición del domingo, el sábado por la noche se registraron graves incidentes en distintos lugares del centro de Barcelona. En relación con estos sucesos, la Jefatura Superior de Policía ha facilitado la siguiente nota:

«Teniéndose conocimiento en esta Jefatura Superior de una convocatoria de manifestación en las Ramblas, por parte del PCE (I), se montaron los correspondientes dispositivos policiales con el fin de evitar los posibles incidentes que de ello pudieran derivarse, y así sobre las 20.30 horas se observaron a unas 200 personas que, portando banderas comunistas y de otras organizaciones extremistas, se manifestaban, en sentido descendente, por Ramblas. Al hacer acto de presencia la fuerza pública, arrojaron numerosos «cócteles molotov», que alcanzaron a un «jeep» de Policía Armada, ocasionándole desperfectos y lesiones leves a dos miembros de su dotación. Este grupo se disgregó por diferentes lugares, haciendo apariciones fugaces, que eran repelidas rápidamente por la fuerza pública, contra la que lanzaron algunas piedras y profirieron gritos injuriosos.

En ronda de San Antonio, unos 50 jóvenes asaltaron un autobús de la línea «24», obligando a bajar al pasaje y, seguidamente, lo pusieron en marcha, dirigiéndolo contra la fachada del Banco Popular Español, sito en el número 74 de dicha ronda, en donde el vehículo quedó empotrado. Acto seguido, asaltaron otros dos autobuses, uno de la línea «64» y otro de la «41», obligando a los pasajeros a desalojar y después intentaron ponerlos en marcha, maniobrando de forma torpe, que originó el choque de ambos vehículos, con desperfectos escasos. Ante la presencia de la fuerza, estos individuos huyeron lanzando piedras contra la agencia «Renault», sita en ronda de San Antonio-Floridablanca, causando la rotura de dos lunas de sus escaparates.

Posteriormente, en Ramblas-Carmen, otro grupo lanzó varias botellas y piedras contra la fuerza pública, alcanzando una botella de líquido inflamable a un cabo de la Policía Armada, que resultó con quemaduras de segundo grado, siendo el pronóstico «menos grave».

Sobre las 22.50 horas, en Balmes-Pelayo, unos 40 jóvenes pararon un autobús de la línea «17», haciendo bajar a los pasajeros y, seguidamente, lanzaron contra el mismo dos «cócteles molotov», que originaron un fuego en el interior del vehículo. La fuerza pública logró detener a Miguel Romero Zambrano, de 28 años, soltero, soldador, con domicilio en esta capital, calle Marqués de Barará, 23, 3.º, 2.º, pensión, y a Manuel Expósito Camacho, de 21 años, soltero, ayudante de cocina, domiciliado en Hospitalet de Llobregat, Grupo San Cosme, número 31, 3.º, integrantes del grupo revoltoso y autores materiales de la quema del citado vehículo público, siendo conducidos a las dependencias policiales, para el trámite de las correspondientes diligencias.

A las 0.15 horas, otro grupo paró un autobús, de la línea nocturna «NA», haciendo descender a sus ocupantes y prendiéndole fuego, resultando completamente destruido. También resultaron con daños en sus cristales el hotel Manila y la sucursal del Banco de Santander, sitos en Pintor Fortuny-Ramblas, lugar donde fue incendiado el autobús. La fuerza pública, poco después, disolvió una manifestación de unas cien personas en las inmediaciones de las citadas calles.»

## NOTICIARIO DE ARTE

### El número 7-8 de la revista «A»

Hemos recibido el número 7-8 de la revista «A», publicación del Patronato Pro Arte de la Fundación General Mediterránea, editada por Ideart, S. A. La mayor parte del número está dedicado al análisis y documentación del Modernismo, continuando y ampliando una serie de estudios y ensayos publicados en números anteriores. El número que nos ocupa se abre con un ensayo de María Victoria Salom sobre el dibujante y pintor barcelonés Josep Triadó Mayol (1870-1929). Le siguen un estudio de Joaquín Bérchez Gómez sobre «Hierro y modernismo en la arquitectura de Salamanca»; «La revisión del modernismo plástico» de Eliseu Trenc-Ballester; «El mueble catalán en el modernismo», de Josep Mainar; «Dos edificios representativos del influjo catalán en 1900 en Alcoy», de Irene García Antón; «Relaciones modernistas: Gaudí-Bílek», de Pavel Stepanek; «Notas sobre el vitral modernista catalán», de Francesc Rodon y Joan Vila-Grau; y «La influencia del modernismo en las filigranas», de Oriol Valls. Publica, además, un artículo de Josep Muntañola i Thornberg sobre «El Estudi PER o los confines de la arquitectura ac-

tual», otro de Pedro Luis Cano sobre «Polos de atracción del mensaje cinematográfico», una nota de Eulàlia Janer sobre «El Museo Municipal Puig Castellar», las conclusiones de la «Reunión de expertos sobre métodos modernos para el inventario de bienes culturales mobiliarios», una relación de Rosa M. Martín i Ros sobre las recientes exposiciones celebradas en París, y otra de Gloria Moure sobre las «Aportaciones a la arquitectura contemporánea», a propósito de la Bienal de Venecia.

### Carles d'Ors, en Vilanova i la Geltrú

En la Pic Galeria de Vilanova i la Geltrú el pintor Carles d'Ors ha inaugurado una exposición de oleos de paisaje y tema marinero.

### Lázaro Ferré y Rafael Marañón, en Sitges

En la Galeria El Centauro, de Sitges, Lázaro Ferré y Rafael Marañón inauguraron una exposición conjunta de sus últimas obras.

## GREMIO DE CONSTRUCTORES DE OBRAS DE BARCELONA

### Convocatoria de Junta General Extraordinaria

La Junta del Gremio de Constructores de obras de Barcelona convoca una Junta General Extraordinaria a celebrar el próximo día 7 de septiembre en los locales del Fomento del Trabajo Nacional, Vía Layetana, 32-34, a las 17 horas en 1.ª convocatoria y a las 17.30 horas en 2.ª, bajo el siguiente:

#### ORDEN DEL DIA

- 1.º Informe sobre la situación del sector y perspectivas de futuro.
- 2.º Información General de la marcha del Gremio de Constructores de Obras desde el 28 de octubre de 1975 hasta la fecha.
- 3.º Información sobre la Integración del Gremio a las nuevas entidades empresariales de rango superior.
- 4.º Aprobación, si procede, de la gestión realizada por la actual Junta desde su toma de posesión.
- 5.º Propuesta de elecciones a celebrar para la designación de la nueva Junta Directiva.
- 6.º Ruegos y preguntas.

Para poder asistir a dicha Junta, deberá exhibirse el carnet de socio del Gremio del primer semestre del pasado año 1977.

EL SECRETARIO  
Enrique Bardina Costa

## QUIMICA FARMACEUTICA BAYER, S. A.

ante la imposibilidad de hacerlo directamente a todos y cada uno de sus clientes, proveedores y amigos en general, agradece las muestras de interés y preocupación demostradas con motivo del incendio sufrido en uno de sus almacenes de materias primas, el pasado 22 de agosto, y les notifica que, merced a las previsiones normales de seguridad de la Fábrica y a la pronta y eficaz intervención de los Bomberos de Barcelona, no fueron afectadas en modo alguno los servicios generales, por lo que tanto la elaboración como la distribución de los medicamentos «Bayer» sigue funcionando con toda normalidad.

# L'11 de setembre s'escoltarà el dia 10.

